
Vague Rouge : l’alliance du contemporain et du classique, de l’océan et des vignobles

Élaboré dans les vignobles vallonnés de la région bordelaise, Vague Rouge est un vin élégant, 
souple et fruité qui offre un plaisir immédiat.

Vague Rouge : un Bordeaux à l’identité forte

L’océan Atlantique joue un rôle essentiel dans le climat du vignoble bordelais.
Doux et tempéré, il est particulièrement propice à la production de grands vins.
A forte dominante Merlot, assemblé de Cabernet Sauvignon, Vague Rouge présente une robe 
rouge intense et une belle fraîcheur aromatique, avec un nez riche de fruits noirs mûrs. 
Les premières notes expriment douceur et rondeur. En bouche, il se révèle généreux et velouté, 
avec des tannins souples.
Sa structure équilibrée et sa finale délicieusement fruitée en font un vin accessible et plaisant.
Son identité forte et son caractère universel font de Vague Rouge un vin à la portée de tous. 
Il séduira aussi bien les amateurs de vin que les nouveaux consommateurs. 
Parfait pour accompagner un apéritif, un repas convivial ou une soirée entre amis, il s’accorde 
à chaque moment.

Vague Rouge, une création de Sébastien Chaumet

Fils de vigneron, Sébastien Chaumet a grandi au milieu des vignes et a très vite appris à 
respecter le raisin, la terre et les traditions. Passionné par son métier, il voyage à travers le 
monde pour partager son expertise et promouvoir les vins de Bordeaux avec son entreprise, 
Crus & Prestige.

Genèse de l’étiquette

Conçue avec des matériaux de haute qualité, l’étiquette illustre l’histoire de Vague Rouge.
Avec ses lettres noires élégantes, le nom de la marque se distingue grâce à un vernis gonflant 
qui ajoute du relief, du caractère et une texture lisse au toucher.
Au-dessus, une demeure bordelaise en rouge à chaud vernis incarne la tradition classique.
La mention Bordeaux, en gras, atteste de l’origine de la bouteille.
Mais l’élément le plus marquant reste le logo : des vagues ondulantes évoquent à la fois la 
vitalité de l’océan et la souplesse du vin. Dessiné et peint à la main par un jeune artiste 
français, ce logo lui confère une signature contemporaine.

En résumé : un vin à partager et à savourer ensemble

Vague Rouge incarne une vision : surfer sur la vague de la tradition avec un vent de modernité.
Vague Rouge est un vin adapté à chaque moment, quel que soit le lieu ou l’ambiance.
Vague Rouge est un vin pour tous, par son identité, son goût et son accessibilité.
Vague Rouge est un vin qui crée du lien.



Vague Rouge combines the contemporary and the classic, the ocean and the vineyards.
Made in the rolling countryside of the Bordeaux region, Vague Rouge is an elegant, soft and juicy wine 
that offers immediate pleasure.

Vague Rouge: a Bordeaux in name and body

The Atlantic ocean plays an essential role in the climate of the Bordeaux vineyards. 
Mild and temperate, it is particularly favorable to producing fine wines.
Made from mainly Merlot as well as Cabernet Sauvignon, Vague Rouge has an intense red color and 
beautiful aromatic freshness, with a nose of rich, ripe black fruits. From its initial striking notes a sof-
tness and roundness emerges. The palate is generous and velvety with supple tannins. 
Vague Rouge has a well-balanced structure and a deliciously fruity finish.
The strength of its heritage and its universal appeal make Vague Rouge an accessible wine for eve-
ryone. It will seduce wine lovers and new consumers. Perfect for evenings, for diners
with friends or over a good meal, it brightens special moments and culinary traditions with ease and 
elegance.

Vague Rouge is the creation of Sebastien Chaumet

The son of a winemaker, Sebastien was raised amongst the vines, and quickly learnt to respect the 
grapes, the soil and the traditions. He has cultivated this knowledge ever since, and now he travels the 
world with his company, Crus & Prestige, dedicated to promoting Bordeaux wines.

Genesis of the label

Made with high quality materials, the label neatly tells the story of Vague Rouge.
The name of the brand rises in warm black letters, soft and smooth to the touch.
Above it sits a Bordeaux chateau in deep red, representing the classic tradition.
The Bordeaux appellation in bold guarantees the bottle's origin.
Most striking, however, is the logo. The undulating waves recall the vitality of the ocean and the 
suppleness of the wine. Designed and hand painted by a young French artist, the logo adds a touch of 
modernity.

In summary: a wine to be shared and enjoyed together

Vague Rouge is the incarnation of a vision to ride the wave of tradition, with a modern twist.
Vague Rouge is a wine that meets the moment, whatever the location or atmosphere.
Vague Rouge is for everyone - in identity, in taste, and in affordability.
Vague Rouge is a wine that connects people.




